

ABSTRAK

Skripsi Dengan Judul Implementasi Peraturan Kepala Staf Kepolisian Negara Republik Indonesia (Kapolri) Nomor 23 Tahun 2007 Tentang Sistem Keamanan Lingkungan Ditinjau Dari Fiqih Siyasah (Studi Kasus Di Desa Kalidawir Kecamatan Kalidawir Kabupaten Tulungagung) yang ditulis oleh Firstya Gunawan Jati, NIM 12103183106, Pembimbing. Ahmadi Abdul Shomad, M.H

Kata Kunci : Siskamling, Fiqih Siyasah,

Penelitian ini dilatar belakangi oleh semakin banyaknya ancaman dan gangguan terhadap lingkungan di Indonesia ini secara umum dan di Kelurahan Kalidawir Kecamatan Kalidawir Kabupaten Tulungagung karena berbagai hal yang terutama terjadi pada dua tahun terakhir yang mendorong pergerakan siskamling dalam masyarakat berkembang.

Adapun tujuan dari penelitian ini yang pertama Untuk mengetahui implemestasi sistem keamanan lingkungan desa Kalidawir Kecamatan Kalidawir Kabupaten Tulungagung. Dan yang kedua Untuk mengetahui sitem keamanan lingkungan desa Kalidawir Kecamatan Kalidawir Kabupaten Tulungagung berdasarkan *Fiqih siyasa*.

Penelitian ini merupakan penelitian kualitatif dengan jenis pendekatan empiris, sumber data yang di pakai ada dua jenis yaitu primer dan juga sekunder dengan pengumpulan data melalui beberapa cara yaitu observasi, wawancara mendalam dan juga dokumentasi dimana dalam penelitian ini ada 3 (tiga) langkah dalam analisis data seperti reduksi data, data display atau penyajian data dan terakhir *conclusion drawing* atau familiar disebut kesimpulan.

Hasil penelitian mengungkapkan bahwa implementasi sistem keamanan lingkungan di desa Kalidawir Kecamatan Kalidawir Kabupaten tulungagung terlaksana dengan baik. Meskipun sudah terlaksana, namun masih ada kendala dan hambatan untuk melakukan siskamling di desa Kalidawir Kecamatan Kalidawir Kabupaten Tulungagung. Dengan adanya hambatan ini tiga pilar yakni Kepala Desa, BABINKAMTIPNAS dan BABINSA selalu memberikan intruksi kepada masyarakat untuk terus bergiting royong dalm menjalankan sistem keamanan lingkungan di desa Kalidawir Kecamatan Kalidawir Kabupaten Tulungagung. Yang kedua yakni, bahwa sistem keamanan lingkungan di desa Kalidawir Kecamatan Kalidawir Kabupaten Tulungagung ini sudah mencerminkan fiqih siyasah. Yakni dengana danya sistem keamanan lingkungan ini masyarakat bisa saling gotong royong dan menjaga kerukunan, sehingga bisa menciptakan desa yang aman dan tentram.

ABSTARCT

Thesis with the title Implementation of Regulation Kepala Staf Kepolisian Negara Republik Indonesia (Kapolri) Number 23 of 2007 Concerning Environmental Security Systems Viewed from Fiqh Siyasa (Case Study in Kalidawir Village, Kalidawir District, Tulungagung Regency) written by Firstia Gunawan Jati, NIM 12103183106, Supervisor Ahmadi Abdul Shomad, M.H

Keywords: *Siskampling, Fiqh Siyasa,*

This research is motivated by the increasing number of threats and disturbances to the environment in Indonesia in general and in the Kalidawir Village, Kalidawir District, Tulungagung Regency due to various things that have especially happened in the last two years which have encouraged the siskamling movement in developing societies.

The purpose of this research is first to find out the implementation of the environmental security system in Kalidawir Village, Kalidawir District, Tulungagung Regency. And the second is to find out the environmental security system of Kalidawir Village, Kalidawir District, Tulungagung Regency based on Siyasa Fiqh.

This research is a qualitative research with an empirical approach, there are two types of data sources used, namely primary and secondary by collecting data in several ways, namely observation, in-depth interviews and also documentation where in this research there are 3 (three) steps in data analysis such as data reduction, data display or presentation of data and finally the conclusion drawing or familiar is called the conclusion.

The results of the study revealed that the implementation of the environmental security system in Kalidawir Village, Kalidawir District, Tulungagung Regency was well implemented. Even though it has been implemented, there are still obstacles and obstacles to conducting siskampling in Kalidawir Village, Kalidawir District, Tulungagung Regency. With these obstacles, the three pillars, namely the Village Head, BABINKAMTIPNAS and BABINSA, always give instructions to the community to continue to work together in running the environmental security system in Kalidawir Village, Kalidawir District, Tulungagung Regency. The second is that the environmental security system in Kalidawir Village, Kalidawir District, Tulungagung Regency already reflects siyasah fiqh. That is, with this environmental security system, the community can work together and maintain harmony, so that they can create a safe and peaceful village.

الملخص

أطروحة بعنوان تنفيذ لائحة رئيس الشرطة رقم ثلاثة وعشرون لعام ألفين وسبعة بشأن أنظمة الأمن البيئي والتي تمت مشاهدتها من فقه سياسة (دراسة حالة في قرية كاليداور ، منطقة كاليداور ، تولونغونغ ريجنسي) بقلم فيرستيا غوناوان جاتي ، نيم ٦٠٣٨١٣٠١٢١ ، مشرف. أحمدي عبد الشمد ، م

كلمات مفتاحية: سيسكاملينج، فقه السياسة

بشكل إندونيسيا في البيئة لها تتعرض التي والاضطرابات التهديدات من المتزايد العدد هو البحث هذا وراء الدافع في خاص بشكل حدثت التي الأشياء من العديد بسبب تولونغونغ ، كاليداور مقاطعة ، كاليداور قرية وفي عام النامية المجتمعات في سيسكاملينج حركة شجعت والتي الماضيين العامين

.تولونغونغ كاليداور مقاطعة ، كاليداور قرية في البيئي الأمن نظام تنفيذ معرفة أولاً هو البحث هذا من الغرض .سياسة فقه أساس على تولونغونغ ، كاليداور مقاطعة ، كاليداور لقرية البيئي الأمن نظام معرفة هو والثاني

والثانوية الأولية وهما ، المستخدمة البيانات مصادر من نوعان وهناك ، تجريبي بمنهج نوعي بحث هو البحث هذا هذا في يوجد حيث التوثيق وكذلك المتعمقة والمقابلات الملاحظة وهي ، طرق بعدة البيانات جمع خلال من وأخيرا البيانات عرض أو البيانات عرض أو البيانات من الحد مثل البيانات تحليل في خطوات (ثلاثة البحث الاستنتاج يسمى المؤلف أو الاستنتاج رسم

تم تولونغونغ مدينة ، كاليداور منطقة ، كاليداور قرية في البيئي الأمن نظام تنفيذ أن الدراسة نتائج كشفت في الاختزال عملية إجراء أمام وعقبات عقبات هناك تزال لا ، تنفيذه تم أنه من الرغم على .جيد بشكل تنفيذه القرية رئيس وهي ، الثلاث الركائز فإن ، العقبات هذه مع .تولونغونغ مدينة ، كاليداور منطقة ، كاليداور قرية قرية في البيئي الأمن نظام إدارة في معًا العمل لمواصلة للمجتمع تعليمات دائماً تعطي ، بابينسا و أئينكمتيناس ، منطقة ، كاليداور قرية في البيئي الأمن نظام أن هو والثاني .تولونغونغ مدينة ، كاليداور منطقة ، كاليداور للمجتمع يمكن ، هذا البيئي الأمن نظام مع أنه أي .الفقه سياسة بالفعل يعكس تولونغونغ مدينة ، كاليداور .وسلمية آمنة قرية إنشاء من يتمكنوا حتى ، الانسجام على والحفاظ معًا العمل